

Eine mobile Krippe fürs Schulhaus!

Eine Krippe, die man von Klassenzimmer zu Klassenzimmer fahren konnte...., das wäre doch mal eine gute Idee.....!

Im 1. Stock befand sich ein „Sandkasten“ für HSU, d. h. ein Glaskasten mit Rollen, der nur manchmal in Gebrauch war, also der perfekte Ort für unsere Krippe!



Nachdem ich meinen Schülern der 4. Klassen meine Idee unterbreitet habe, waren sie sofort Feuer und Flamme!

Als erstes wurde geklärt welche Figuren wichtig sind und dann ging es ans Töpfern!

Da die Grundkenntnisse im Umgang mit Ton schon in der 3. Jahrgangsstufe erlernt wurden, stand dem kreativen Arbeiten nichts mehr im Wege.



Die Schüler meiner Werkgruppen 4a und 4c erstellen in mehreren WG-Stunden wunderschöne Krippenfiguren aus Ton.



Nach der Trocknungszeit von ca. 3 Wochen konnten die Rohlinge gebrannt werden. Unser Ziel war eine ganz natürliche Krippe, deshalb glasierten wir die Figuren nicht.

Die Freude war groß, als wir kurz vor dem 1. Advent die Krippe aufbauten!



Mit Moos, Rindenteilen, Tannenzapfen und weiteren Naturmaterialien wurde aus dem einfachen „Sandkasten“ eine wunderschöne Krippe“!



Ob beim Morgenkreis, zur Religionsstunde oder nur zum Anschauen: einfach schön!



Viktoria Huber